

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan hidayah serta kasih karunia-Nya, dukungan penuh dari keluarga tercinta yang tidak dapat tergantikan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini yang berjudul “Perancangan Arsitektur *Enterprise* Manajemen Produksi pada Unit Produksi PT Albasia Nusa Karya menggunakan *framework TOGAF ADM*” sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi strata 1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri. terselesainya Tugas Akhir ini tidak terlepas dari dukungan dan doa berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak RD. Rohmat Saedudin, S.T., M.T., selaku pembimbing I yang bersedia memberikan banyak waktunya untuk melakukan bimbingan dan arahan baik berupa kritik dan saran kepada penulis terkait dengan penelitian dan penyusunan tugas akhir, sekaligus memotivasi selama penulis menjalani penelitian dan penyusunan Tugas Akhir ini.
2. Bapak Anwar Sadat, S.T., M.T., selaku pembimbing I yang juga bersedia memberikan banyak waktunya untuk melakukan bimbingan dan arahan baik berupa kritik dan saran kepada penulis terkait dengan penelitian dan penyusunan tugas akhir, sekaligus memotivasi selama penulis menjalani penelitian dan penyusunan Tugas Akhir ini.
3. Bapak Ari, selaku PPIC perusahaan PT Albasia Nusa Karya yang sudah memberikan informasi berkenaan dengan operasional perusahaan dan segala kebutuhan untuk penelitian.
4. Pihak lain yang juga telah membantu penyusunan tugas akhir tanpa disebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat bagi semua pihak yang telah membantu mengerjakan Tugas Akhir ini. Penulis sangat menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan baik disengaja maupun tidak disengaja dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan. Untuk itu penulis mohon maaf atas segala kekurangan tersebut. Akan tetapi, penulis berharap Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi banyak orang.

Bandung, Juni 2018

Penulis